

Backnanger Zeitung
04.11.2020

134 Infizierte neu gemeldet

661 Menschen befinden sich
derzeit in häuslicher Quarantäne.

BACKNANG (not). Die Gesamtzahl der an Corona Infizierten im Rems-Murr-Kreis ist bis gestern Nachmittag auf 3 912 geklettert. Im Vergleich zum Vortag bedeutet dies eine Steigerung um 134 Infizierte. Inzwischen gibt es im gesamten Verbreitungsgebiet keine Kommune mehr ohne Infizierte. Die wenigsten melden Großerlach und Spiegelberg (jeweils ein Infizierter) und Burgstetten (2), die meisten sind in Backnang (46), Murrhardt (13) und Sulzbach (11) registriert.

3150 Menschen wurden aus der Quarantäne entlassen, 661 Menschen befinden sich weiterhin in Quarantäne. Die Zahl der Todesfälle liegt unverändert bei 101 Menschen.